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会 長 告 知 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし8月23日 の修正出席率

16名 4名 1 75.0%12名

☆ 司会進行  SAA – 森本弘之 君 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜ビジター＞ 
＊和歌山城南 RC 浦口英尚 君 
＊御坊 RC 丸山信仁 君 
＊御坊 RC 永楽 努 君 
＊御坊 RC 塩路信人 君 
 
＜ゲスト＞ 
＊和歌山城南 RC 岡本 浩 君 

 
 

会長 小池佳史 君 

こんばんは、本日、御坊南ＲＣ、御坊東ＲＣの合同例会のゲ

ストとして、和歌山城南ＲＣの岡本浩さん、来訪して頂きありが

とうございます。「第２６４０地区を正常化する会」の現況と今後

の卓話よろしくお願いします。また、御坊ＲＣの塩路さん、丸山

さん、永楽さん、ビジターと 

して出席有難う 

ございます。 

４～５年前から 

地区のガバナーや 

地区役員の運営が 

問題化しており、その前 

までの地区の通常の状態に 

戻させるか、戻るのか、危惧しております。 

岡本先生、現況の地区の状態も合わせてよろしくお願いし

ます。 

 

   幹事 栗林久一 君 

○例会変更 

＊有田ロータリークラブ ９月１１日（木）の例会は、ローテーシ

ョンデーのため会場変更。東燃ゼネラル石油(株)和歌山工

場において例会、工場見学。 

＊９月１８日（木）の例会は、夜間例会のため時間、会場変更。

ロイヤルパインズホテル １８時３０分～。 

＊９月２５日（木）の例会は、クラブ定款第６条第１節に基づき、

理事会の決定を経て休会とさせて頂きます。 

 

 SAA  森本弘之 君 

◇小池佳史 君 本日の卓話、岡本浩様よろしくお願いしま

す。 

◇細川幸三 君 岡本先生、本日はよろしくお願いします。ビ

ジターの皆様、ようこそおこし下さいました。 

◇御坊 RC 丸山信仁 君 お世話になります。 

◇御坊 RC 永楽 努 君 お世話になります。 

◇御坊 RC 塩路信人 君 岡本浩様卓話を楽しみにしていま

す。 

◇御坊南 RC 寺井政義 君 ８月２４日のロータリーゴルフコン

ペで優勝しました。 

◇大川寿樹 君  ・・・・・・・・ 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告
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